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Oggi, in Venezia, presso l’aula consiglio dei Tolentini alle ore 9,30 è stato convocato il 
senato degli studenti con nota del 22 maggio 2014, prot. n. 8848, tit. II/cl. 14/fasc. 9. 

Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 

Cesare Benedetti 
Andrea Bertanzon 
Martina Di lulio 
Gabriele Fumai 
Giulia Melilli connessa tramite skype 
Anna Giulia Rama / esce alle ore 11.45 
Jacopo Scudellari 

Hanno giustificato la loro assenza: 
Lulash Arra 
Giordano Basso 
Maura Bosin 
Davide Gomiero 
Riccardo Laterza 
Gaia Pellegrini 
Johnny Nicolis 
Alessandra Simonini 
Gianluca Tozzi 
Annalaura Travaglia 

Assenti non giustificati: 
Maria Aurora Bonomi 
Giacomo Scarpa 

Presiede il senatore Cesare Benedetti che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 10,00. 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Andrea Bertanzon. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
2 Approvazione verbali delle sedute del 16 settembre e 24 ottobre 2013 
3 Progetto per l’utilizzo degli spazi ex Unisky nella sede dei Tolentini 
4 Relazione in merito allo stato di avanzamento dei lavori e proposta di utilizzo degli spazzi 
della sede di Ca’ Tron 
5 Relazione sullo stato di avanzamento dei lavori della commissione cultura 
6 Proposte iniziative culturali 
7 Varie ed eventuali 

Il senato degli studenti prende atto delle comunicazioni del presidente al seguente punto 
dell’ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
Il presidente comunica al senato degli studenti che: 
- con decreto rettorale 15 maggio 2014 n. 219 sono stati nominati quali delegati del rettore 
per la parte residua del mandato rettorale, per le specifiche attività e materie di seguito 
indicate i docenti: 
prof. Luciano Vettoretto per la ricerca 
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prof. Antonino Marguccio per il diritto allo studio, supporto alla disabilità e per le attività 
sportive 
prof. Armando Dal Fabbro per l’orientamento, il placement, la formazione permanente e per 
gli alumni 
prof.ssa Franca Pittaluga per l’edilizia 
prof. Andrea Prati per i servizi e le tecnologie informatiche e multimediali 
prof. Guido Zucconi per le attività culturali e editoriali dell’ateneo 
prof. Ezio Micelli per le strategie di ateneo e il bilancio 
prof. Giuseppe Piperata per gli affari istituzionali 
prof.ssa Anna Saetta per la valutazione interna 
professori Francesca Gelli, Enrico Fontanari, Benno Albrecht e Margherita Turvani per i 
rapporti internazionali 
prof.ssa Maria Luisa Frisa per l’immagine di ateneo; 
- con decreto rettorale 19 maggio 2014 n. 227 al prof. Fabio Peron sono state delegate le 
funzioni di presidente del Presidio della Qualità dell’Università Iuav di Venezia. Tale delega 
decorre dalla data del provvedimento in oggetto e ha termine il 31 ottobre 2015; 
- con decreto rettorale 20 maggio 2014 n. 234 la prof.ssa Anna Saetta è stata nominata 
quale componente il nucleo di valutazione di Iuav per la parte residua del triennio 
2013/2016 in sostituzione del prof. Fabio Peron. Tale mandato decorre dalla data del 
provvedimento in oggetto e si conclude il 12 febbraio 2016; 
- il 12 maggio 2014 è uscito un documento sul sito dell’ANVUR riguardante l’attribuzione 
agli atenei del fattore correttivo Kr. Il presidente ricorda che il fattore Kr è quel fattore che 
contribuisce a determinare il quantitativo massimo di attività didattica erogabile per l’ateneo. 
La formula è la seguente: DID: (n. ric x 60h + n. ass x 120h + n. ordinari x 120h + 30% delle 
ore totali per contratti esterni/interni) x Kr dove Kr ha un valore minimo pari a 1 a un valore 
massimo pari a 1,2 (= aumento del 20%). 
Il presidente spiega che durante lo scorso anno accademico, sono stati approvati gli assetti 
tenendo conto della nuova formulazione DID e portando il fattore Kr a 1,05 (incremento 
minimo); essendo il valore DID (SENZA Kr) pari a circa 22.500 ore, moltiplicando tale 
importo con il fattore Kr a 1,05, si otterrebbero circa 1100 ore in più da impiegare per la 
didattica, per un totale complessivo di circa 23.600 ore. Quest’anno, con l’uscita del 
documento il 15 maggio ANVUR ha stabilito che rispetto ai prodotti attesi dell’università 
Iuav di Venezia in tema di ricerca, valutazioni e performance complessive dell’ateneo, il 
correttivo Kr fosse pari a 1 (quindi azzerando la possibilità di ottenere un aumento della 
didattica erogabile): pertanto ne risulterà che il prossimo anno accademico ci sarà una 
riduzione di circa 1100 ore. Tale perdita rispetto gli assetti dello scorso anno (assetti tradotti 
nei programmi e negli insegnamenti di questo anno accademico) è stata in qualche modo 
limata attraverso l’upgrade dei 14 ricercatori passati ad associati con l’utilizzo di 0,2 punti 
organico ciascuno, aumentando così il fattore DID di circa 60 ore in più per ogni nuovo 
associato. 
Complessivamente, si riusciranno a reintegrare circa 800 ore (secondo i calcoli del prof. 
Fabio Peron); resta comunque il fatto che si evidenzia una continua perdita, anche se 
minima, rispetto al monte ore potenziale di didattica che si dovrebbe attivare per la gestione 
dei corsi di studio di Iuav. Gli assetti approvati tra marzo ed aprile 2014 dai dipartimenti ai 
quali tutte le rappresentanze studentesche si sono astenute, presentava un fattore 
correttivo pari a 1,15. Ciò comporterà, nella stesura del manifesto degli studi per il prossimo 
anno accademico, una riduzione di circa 2300 ore complessive rispetto a quelle 
programmate dagli assetti (1500 contando questi 800 complessivi). 
- il 27 maggio 2014 si è tenuto in direzione generale un tavolo tecnico coordinato dal rettore 
al quale hanno partecipato il presidente del senato degli studenti e il direttore generale. 
L’incontro aveva come tema di discussione le iniziative che hanno partecipato e vinto il 
bando del senato degli studenti. Al termine dell’incontro, si è constatata la necessità, 
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qualora gli studenti dovessero rivolgersi a Iuav per l’esposizione e/o l’occupazione di spazi 
dell’ateneo per mettere in scena delle performance, di presentare tempestivamente un 
cronoprogramma dettagliato dei contenuti della manifestazione ai fini di consentire lo 
svolgimento ordinario dell’iter burocratico per la concessione degli spazi alle attività 
studentesche. 
- il 15 maggio 2014 si è svolta la riunione della commissione valutativa delle candidature 
per la nomina di uno studente al “UE CAREERS AMBASSADOR”, organo europeo che 
consente l’interazione fra studenti di diverse realtà universitarie (1 studente per paese 
dell’UE). Lo scopo è quello di definire concretamente delle politiche a livello europeo 
rispetto ai temi del diritto allo studio, dei servizi di placement e di mobilità internazionale. La 
commissione valutativa, composta dal professore Enrico Fontanari, dallo studente Cesare 
Benedetti e dalla dirigente Lucia Basile, ha valutato positivamente l’unica proposta di 
candidatura pervenuta dallo studente Giulio Mangano per l’annessione alle graduatorie 
nazionali. 
Il presidente comunica al senato degli studenti che si rende necessario, su richiesta dei 
dipartimenti, individuare: 
- una seconda rappresentanza studentesca nei consigli dei corsi di studio per i corsi di 
laurea LM 65 e LM 12; 
- le commissioni di Assicurazione della Qualità per i corsi di studio triennali. 
Il presidente propone pertanto al senato degli studenti di integrare l’ordine del giorno 
con l’argomento “designazione degli studenti per i corsi di studio e le commissioni 
di Assicurazione della Qualità” dopo il punto 2. 
Il senato degli studenti approva all’unanimità. 
 

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2 Approvazione verbali delle sedute del 16 settembre e 24 ottobre 2013 (rif. delibera n. 
32 Sds/2014/Dg-ai) 
delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti nella seduta in oggetto, di 
approvare i verbali delle sedute del 16 settembre e 24 ottobre 2013. 
3 Designazione degli studenti per i corsi di studio e le commissioni di Assicurazione 
della Qualità (rif. delibera n. 33 Sds/2014/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di designare: 
- Maria Antonia Salomè quale rappresentante degli studenti nel consiglio del corso di studio 
LM 65 – Arti Visive e Moda, dipartimento di culture del progetto; 
- Damiano Gaudenzi quale rappresentante degli studenti nel consiglio del corso di studio 
LM 12 – design del prodotto e della comunicazione, dipartimento di progettazione e 
pianificazione in ambienti complessi; 
- Andrè Nadin quale componente della commissione di Assicurazione della Qualità del 
corso di laurea triennale L 17 - architettura, costruzione e conservazione, dipartimento di 
architettura, costruzione e conservazione; 
- Giovanna De Luca e Daniela Gorini quali componenti della commissione di Assicurazione 
della Qualità del corso di laurea triennale L 17 – tecniche e culture del progetto, 
dipartimento di culture del progetto; 
- Fabrizio Caridi e Cesare Gori quali componenti della commissione di Assicurazione della 
Qualità del corso di laurea triennale L 4 – design della moda e arti multimediali, 
dipartimento di culture del progetto; 
- Gianluca Tozzi e Giovanni Gottardo quali componenti della commissione di Assicurazione 
della Qualità del corso di laurea triennale L 4 – disegno industriale e multimedia, 
dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi; 
- Francesco Bruzzone e Niccolò Giacchetta quali componenti della commissione di 
Assicurazione della Qualità del corso di laurea triennale L 21 – urbanistica e pianificazione 
del territorio dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi. 
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Il senato degli studenti delibera inoltre di confermare quali rappresentanti degli studenti 
nelle Commissioni di Assicurazione della Qualità dei corsi di laurea magistrale i 
rappresentanti attualmente nominati per i consigli dei corsi di studio 
4 Progetto per l’utilizzo degli spazi ex Unisky nella sede dei Tolentini (rif. delibera n. 
34 Sds/2014/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di dare mandato al presidente e ai senatori Andrea Bertanzon e 
Riccardo Laterza di predisporre un documento da presentare ad un incontro richiesto con il 
rettore e l’ing. Ciro Palermo, dirigente dell’area infrastrutture, che elenchi tutte le funzioni 
che possono rivestire in futuro gli spazi ex Unisky e in particolare le attività che possono 
essere ospitare già dalla loro apertura 
5 Relazione in merito allo stato di avanzamento dei lavori e proposta di utilizzo degli 
spazi della sede di Ca’ Tron (rif. delibera n. 35 Sds/2014/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di dare mandato al presidente di sottoporre al rettore e al direttore del 
dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi le richieste riportate 
nella delibera di riferimento 
6 Relazione sullo stato di avanzamento dei lavori della commissione cultura (rif. 
delibera n. 36 Sds/2014/Dg-ai) 
prende unanimemente atto dell’operato delle commissione e auspica che le attività 
proseguano in maniera efficace 
7 Proposte iniziative culturali (rif. delibera n. 37 Sds/2014/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di: 
1) approvare e finanziare l’iniziativa “FuTurismo” con un importo di € 240,00 individuando 
Jacopo Scudellari quale responsabile dell’iniziativa stessa 
2) approvare e finanziare l’iniziativa “Mondiali in chiostro” con un importo di € 3.500,00 
individuando Cesare Benedetti, Jacopo Scudellari e Alessandra Simonini quali responsabili 
dell’iniziativa. 
3) concedere l’integrazione di € 1.080,00 all’iniziativa Venice Open Stage per sostenere 
ulteriori spettacoli ed eventi e relativi costi per gli attori ospitati; 
4) concedere l’integrazione di € 135,00 all’iniziativa “Rapsodi”, per sostenere l’allestimento 
della mostra “l’Architettura suona?” del 10 febbraio e del 20 maggio 2014; 
5) approvare la variazione di un importo pari a € 100,00 per la voce di spesa “trasporti” a 
favore della voce “alloggio relatori” per l’iniziativa “Knowledge changes the world” 
8 Varie ed eventuali 
a) attività formative autogestite dagli studenti: richieste modifica voci di spesa (rif. 
delibera n. 38 Sds/2014/Dg-ai – allegati: 1) 
delibera all’unanimità di autorizzare la spesa relativa alla realizzazione di una brossura e di 
non autorizzare le spese previste per i gadget prodotti 
8 Varie ed eventuali  
b) gestione pagina facebook del senato degli studenti (rif. delibera n. 39 Sds/2014/Dg-
ai) 
delibera all’unanimità di designare i senatori Giordano Basso, Andrea Bertanzon e Gabriele 
Fumai quali incaricati alla verifica e alla revisione della pagina facebook del senato degli 
studenti. 
 

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 13.45. 
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2 Approvazione verbali delle sedute del 16 settembre e 24 ottobre 2013 
Il presidente sottopone all’approvazione del senato degli studenti i verbali delle sedute del 
16 settembre e 24 ottobre 2013 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da 
apportare. 
Il senato degli studenti delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti 
nella seduta in oggetto, di approvare i verbali delle sedute del 16 settembre e 24 
ottobre 2013. 
I verbali sono depositati presso la segreteria del direttore e degli affari istituzionali. 
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3 Designazione degli studenti per i corsi di studio e le commissioni di Assicurazione 
della Qualità 
Il presidente comunica al senato degli studenti che si rende necessario, su richiesta dei 
dipartimenti, individuare: 
- una seconda rappresentanza studentesca nei consigli dei corsi di studio per i corsi di 
laurea LM 65 arti visive e moda e LM 12 design del prodotto e della comunicazione; 
- le commissioni di Assicurazione della Qualità per i corsi di studio triennali. 
Il presidente propone al senato degli studenti, sentiti gli studenti interessati, di designare le 
seguenti rappresentanze studentesche: 
- consigli corsi di studio 
dipartimento di culture del progetto 
LM 65 – arti visive e moda 
Studente: Maria Antonia Salomè 
dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi 
LM 12 – design del prodotto e della comunicazione 
Studente: Damiano Gaudenzi 
- componenti delle commissioni di Assicurazione della Qualità dei corsi di laurea 
triennali 
dipartimento di architettura, costruzione e conservazione 
L 17 - architettura, costruzione e conservazione 
Studenti: Andrè Nadin 
dipartimento di culture del progetto 
L 17 – tecniche e culture del progetto 
Studenti: Giovanna De Luca e Daniela Gorini 
L 4 – design della moda e arti multimediali 
Studenti: Fabrizio Caridi e Cesare Gori 
dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi 
L 4 – disegno industriale e multimedia 
Studenti: Gianluca Tozzi e Giovanni Gottardo 
L 21 – urbanistica e pianificazione del territorio 
Studenti: Francesco Bruzzone e Niccolò Giacchetta 
Il presidente propone inoltre di confermare quali rappresentanti degli studenti nelle 
Commissioni di Assicurazione della Qualità dei corsi di laurea magistrale i rappresentanti 
attualmente nominati per i consigli dei corsi di studio. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- valutate le candidature proposte 
delibera all’unanimità di designare: 
1) Maria Antonia Salomè quale rappresentante degli studenti nel consiglio del corso 
di studio LM 65 – Arti Visive e Moda, dipartimento di culture del progetto; 
2) Damiano Gaudenzi quale rappresentante degli studenti nel consiglio del corso di 
studio LM 12 – design del prodotto e della comunicazione, dipartimento di 
progettazione e pianificazione in ambienti complessi; 
3) Andrè Nadin quale componente della commissione di Assicurazione della Qualità 
del corso di laurea triennale L 17 - architettura, costruzione e conservazione, 
dipartimento di architettura, costruzione e conservazione; 
4) Giovanna De Luca e Daniela Gorini quali componenti della commissione di 
Assicurazione della Qualità del corso di laurea triennale L 17 – tecniche e culture del 
progetto, dipartimento di culture del progetto; 
5) Fabrizio Caridi e Cesare Gori quali componenti della commissione di 
Assicurazione della Qualità del corso di laurea triennale L 4 – design della moda e 
arti multimediali, dipartimento di culture del progetto; 
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6) Gianluca Tozzi e Giovanni Gottardo quali componenti della commissione di 
Assicurazione della Qualità del corso di laurea triennale L 4 – disegno industriale e 
multimedia, dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi; 
7) Francesco Bruzzone e Niccolò Giacchetta quali componenti della commissione di 
Assicurazione della Qualità del corso di laurea triennale L 21 – urbanistica e 
pianificazione del territorio dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti 
complessi. 
Il senato degli studenti delibera inoltre di confermare quali rappresentanti degli 
studenti nelle Commissioni di Assicurazione della Qualità dei corsi di laurea 
magistrale i rappresentanti attualmente nominati per i consigli dei corsi di studio. 
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4 Progetto per l’utilizzo degli spazi ex Unisky nella sede dei Tolentini 
Il presidente presenta al senato degli studenti il progetto per l’utilizzo degli spazi ex Unisky 
nella sede dei Tolentini realizzato con il senatore Andrea Bertanzon e sotto riportato. 

 
L’obiettivo del progetto è quello di realizzare uno spazio multifunzionale interno alla sede 
dei Tolentini, che possa ospitare il nuovo ufficio del senato degli studenti e al tempo stesso 
uno spazio di ritrovo e discussione al fine di rafforzare i rapporti tra gli studenti e i loro 
rappresentanti. 
Il progetto illustrato mostra una sommaria esposizione degli arredi già presenti nelle aule e 
un’ipotesi di arredi da recuperare dalle altre sedi Iuav e/o dai magazzini. 
Il presidente rileva l’importanza di predisporre un documento riportando in elenco tutte le 
funzioni che possono rivestire in futuro quegli spazi e in particolare le attività che già dalla 
loro apertura possono ospitare. Evidenzia inoltre la necessità di: 
- effettuare un’adeguata sensibilizzazione ai fini di rendere gli spazi ex-Unisky un luogo 
usufruito e vissuto dalla comunità studentesca; 
- organizzare un’apertura ufficiale dell’intera sede degli spazi Unisky in gestione del 
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senato degli studenti. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- preso atto delle motivazioni sopra esposte 
delibera all’unanimità di dare mandato al presidente e ai senatori Andrea Bertanzon e 
Riccardo Laterza di predisporre un documento da presentare ad un incontro con il 
rettore e l’ing. Ciro Palermo, dirigente dell’area infrastrutture, che elenchi tutte le 
funzioni che possono rivestire in futuro gli spazi ex Unisky e in particolare le attività 
che possono essere ospitare già dalla loro apertura. 
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5 Relazione in merito allo stato di avanzamento dei lavori e proposta di utilizzo degli 
spazzi della sede di Ca’ Tron 
Il presidente informa il senato degli studenti che i rappresentanti degli studenti nel consiglio 
di corso di studio del corso di laurea magistrale LM 48 di pianificazione del territorio, il 
delegato designato dal senato degli studenti per il monitoraggio del cantiere di Ca’ Tron e il 
rappresentante degli studenti in consiglio di amministrazione, hanno chiesto di sottoporre 
rispettivamente all’attenzione del rettore e del direttore del dipartimento di progettazione e 
pianificazione in ambienti complessi le seguenti richieste: 
al rettore 
- richiesta della documentazione inerente lo stato di avanzamento dei lavori a Cà Tron. 
Nello specifico si richiede la documentazione e il cronoprogramma relativo agli interventi 
per la messa a norma del palazzo, e una data in previsione di un possibile incontro; 
- richiesta di assegnazione dello spazio ex-bar nella sede di Cà Tron al senato degli 
studenti come precedentemente accordato durante i tavoli tecnici di gennaio, aprile e 
maggio 2014; 
al direttore del dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi 
- richiesta di un incontro con la commissione spazi del dipartimento stesso al fine di poter 
organizzare un programma di medio-lungo periodo per la funzione degli spazi della sede. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- preso atto delle motivazioni sopra esposte 
delibera all’unanimità di dare mandato al presidente di sottoporre al rettore e al 
direttore del dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi le 
richieste sopra riportate. 
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6 Relazione sullo stato di avanzamento dei lavori della commissione cultura 
Il presidente comunica al senato degli studenti che la commissione cultura sta vagliando 
alcune proposte finora pervenute alcune delle quali necessitano di ulteriori integrazioni di 
materiali e informazioni. 
Il presidente informa che le proposte complete da poter presentare al senato degli studenti 
e oggetto di delibera al punto 7 dell’ordine del giorno sono di seguito elencate: 
- “Mondiali in chiostro” proposta da Cesare Benedetti, nuova iniziativa; 
- “Venice Open Stage”, responsabile Martina Di Iulio, iniziativa già finanziata nella seduta 
del 14 febbraio 2014, viene richiesto un’integrazione di contributo; 
Il senato degli studenti 
- udite la relazione della commissione cultura 
prende unanimemente atto dell’operato delle commissione e auspica che le attività 
proseguano in maniera efficace. 
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7 Proposte iniziative culturali 
Alle ore 11.45 esce Anna Giulia Rama 
Il presidente informa il senato degli studenti che sono pervenute le richieste di 
finanziamento, già visionate da parte della commissione cultura, per le iniziative di seguito 
riportate: 
- “FuTurismo”, proposta dallo studente Riccardo Bermani, consiste in una mostra di dieci 
fotografie e di due video raffiguranti/descriventi strutture turistiche abbandonate. Si richiede 
un contributo pari a € 240,00 complessivi da utilizzare per sostenere le spese di 
allestimento delle due sale Cà Tron, dei costi di spostamento e del pernottamento del 
relatore della mostra; 
- “Mondiali in chiostro” proposta dallo studente Cesare Benedetti. L’iniziativa prevede la 
proiezione dei mondiali durante la seconda metà di giugno e il periodo del W.A.VE. Il 
presidente dà lettura del progetto dettagliato e del preventivo allegato alla presente delibera 
(allegato 1 di pagine 2). 
Sono inoltre pervenute le seguenti richieste: 
- “Venice Open Stage”, responsabile Martina Di Iulio: viene richiesto un ulteriore 
contributo per sostenere ulteriori spettacoli ed eventi e relativi costi per gli attori ospitati di € 
1.080,00 ad integrazione del finanziamento deliberato nella seduta del 14 febbraio 2014; 
- “Rapsodi”, responsabile Giordano Basso: viene richiesto un ulteriore contributo per 
sostenere l’allestimento della mostra “l’Architettura suona?” del 10 febbraio e del 20 maggio 
2014 di € 135,00 ad integrazione del finanziamento deliberato nella seduta del 14 febbraio 
2014; 
- iniziativa “Knowledge changes the world”, responsabile Cesare Benedetti. Si richiede di 
poter variare un importo pari a € 100,00 per la voce di spesa “trasporti” a favore della voce 
“alloggio relatori”. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- preso atto delle motivazioni sopra esposte 
delibera all’unanimità di: 
1) approvare e finanziare l’iniziativa “FuTurismo” con un importo di € 240,00 
individuando Jacopo Scudellari quale responsabile dell’iniziativa stessa; 
2) approvare e finanziare l’iniziativa “Mondiali in chiostro” con un importo di € 
3.500,00 individuando Cesare Benedetti, Jacopo Scudellari e Alessandra Simonini 
quali responsabili dell’iniziativa; 
3) concedere l’integrazione di € 1.080,00 all’iniziativa Venice Open Stage per 
sostenere ulteriori spettacoli ed eventi e relativi costi per gli attori ospitati; 
4) concedere l’integrazione di € 135,00 all’iniziativa “Rapsodi”, per sostenere 
l’allestimento della mostra “l’Architettura suona?” del 10 febbraio e del 20 maggio 
2014; 
5) approvare la variazione di un importo pari a € 100,00 per la voce di spesa 
“trasporti” a favore della voce “alloggio relatori” per l’iniziativa “Knowledge changes 
the world”. 
 



Progetto: Mondiali in chiostro! 

La proposta 

Il progetto nasce dall’idea di rigenerazione dello spazio del chiostro dei Tolentini ai fini di praticare attività a carattere 

sociale prendendo visione dei Mondiali di Calcio che si svolgeranno prossimamente in Brasile, a partire dalla giornata 

del 12 giugno. 

Il chiostro dei Tolentini, attraverso la proiezione serale dei Mondiali di calcio e le attività collaterali organizzate e 

promosse dallo staff del W.A.VE per il periodo che intercorre dal 30 giugno al 18 luglio, avrà occasione di sentirsi e allo 

stesso tempo ricreare un luogo universitario vissuto pienamente dalla comunità studentesca in tutte le ore della giornata, 

dallo studio individuale diurno alle attività serali più conviviali e sociali. 

Inoltre, parallelamente alla proiezione dei Mondiali di calcio, verranno forniti agli studenti dei semplici pieghevoli 

informativi volti alla sensibilizzazione al tema degli immobili costruiti in occasione di eventi sportivi internazionali come i 

Mondiali stessi e le Olimpiadi. 

Qualora gli studenti manifestassero interesse e curiosità nel leggere, discutere e approfondire i temi che i pieghevoli 

stessi offriranno  attraverso un formato semplice e tascabile, si procederà ad organizzare successivamente alle serate 

dei Mondiali una conferenza che tratti e traduca, sotto le modalità contemporanee del recupero e della sostenibilità, il 

tema degli impatti che i così denominati “Mega Eventi” hanno sulla città contemporanea e sulle amministrazioni 

pubbliche locali, metropolitane e/o statali che governano e amministrano oggi il territorio.  

Preventivo 

Si presenta in seguito il preventivo con le voci di spesa. Per quanto riguarda le giornate da proiettare, si sono svolte 

alcune simulazioni di costi (SCIA + operatore servizio di sicurezza) ai fini di ragionare e approvare una proposta di 

proiezione dei Mondiali il più efficiente in termini di costi, ma allo stesso tempo più efficace possibile. 

Si riportano in seguito le voci di spesa fisse invariabili rispetto al numero di serate in cui verranno proiettati i Mondiali: 

Voci di spesa da sostenere Importo richiesto 

SIAE (pacchetto completo per tutto il periodo Mondiali)  82,00 euro 

Canone RAI ??? 

[…] rettorato, voci invariabili  

Fondi pubblicizzazione Mondiali e pieghevoli 0,00 euro (verranno detratti dal fondo di pubblicizzazione del 

Senato degli Studenti) 

Si riportano in seguito le voci di spesa relative alla strumentazione tecnica utilizzabile per la proiezione dei Mondiali. Gli 

importi sono variabili rispetto al numero di serate in cui verranno proiettati i Mondiali: 

Voci di spesa da sostenere Importo richiesto 

[…] Preventivo rettorato, voci variabili  
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Si riportano infine le voci di spesa relative alla SCIA (50 euro a serata) e all’assunzione del servizio di sicurezza 

attraverso il pagamento di 1 o 2 operatori, oltre all’operatore di portineria della sede dei Tolentini. Gli importi sono  

variabili rispetto al numero di serate in cui verranno proiettati i Mondiali: 

1. 1 ora feriale (ven – sab) fino alle 22.00 è pari a circa 21,09 euro; 

2. 1 ora feriale (ven – sab) dalle 22.00 è pari a circa 25,47 euro; 

3. 1 ora festivo (dom) fino alle 22.00 è pari a circa 29,29 euro; 

4. 1 ora festivo (dom) dalle 22.00 è pari a circa 33,13 euro. 

 

In seguito si riportano anche alcune simulazioni effettuate rispetto ai costi in relazione all’assunzione di 1 o 2 operatori 

oltre all’operatore di portineria e rispetto alle giornate da decidere durante la seduta stessa. Sulla base della scelta che 

si prenderà in Senato degli Studenti, si procederà successivamente a definire nello specifico gli importi finali per le 

proiezioni dei Mondiali. 

 CALENDARIO SETTIMANALE PERIODO MONDIALI 2014 (2 operatori) 
ORARIO Lunedì 9  Martedì 10 Mercoledì 11 Giovedì 12 Venerdì 13 Sabato 14 Domenica 15 
18.00 - 22.00       84,36 84,36   
22.00 - 24.00       101,88 101,88 101,88   
  Lunedì 16 Martedì 17 mercoledì 18 Giovedì 19 Venerdì 20 Sabato 21 Domenica 22 
18.00 - 22.00 84,36 84,36 84,36 84,36 84,36 84,36   
22.00 - 24.00 101,88 101,88 101,88 101,88 101,88 101,88   
  Lunedì 23 Martedì 24 mercoledì 25 Giovedì 26 Venerdì 27 Sabato 28 Domenica 29 
18.00 - 22.00 84,36 84,36 84,36 84,36 84,36   
22.00 - 24.00 101,88 101,88 101,88 101,88 101,88   
  Lunedì 30 Martedì 1 mercoledì 2 Giovedì 3 Venerdì 4 Sabato 5 Domenica 6 
18.00 - 22.00 84,36 (?) 84,36 (?)   84,36 (?) 84,36   
22.00 - 24.00 101,88 101,88   101,88 101,88   
  Lunedì 7 Martedì 8 mercoledì 9 Giovedì 10 Venerdì 11 Sabato 12 Domenica 13 
18.00 - 22.00           
22.00 - 24.00   101,88 101,88       132,52 
 

Hp massima con 1 operatore e/o 2 operatori 
voci di spesa con 2 operat. con 1 operat. 
tot 20p dalle 22 2037,6 1018,8 
tot 17p dalle 18-19 1434,12 717,06 
tot 1p domenica 530,08 265,04 
SCIA 1050 1050 
TOT (senza SCIA) 4001,8 2000,9 
TOT 38 PARTITE 5051,8 3050,9 

 

Hp massima SENZA proiezione 18.00 WAVE (?) 
voci di spesa con 2 operat. con 1 operat. 
tot 20p dalle 22 2037,6 1018,8 
tot 14p dalle 18-19 1181,04 590,52 
tot 1p domenica 132,52 66,26 
SCIA 1050 1050 
TOT (senza SCIA) 3351,16 1675,58 
TOT 35 PARTITE 4401,16 2725,58 

 

 

Hp senza sabato 
voci di spesa con 2 operat. con 1 operat. 
tot 16p dalle 22 1630,08 815,04 
tot 13p dalle 18-19 1096,68 548,34 
tot 1p domenica 132,52 66,26 
SCIA 850 850 
TOT (senza SCIA) 2859,28 1429,64 
TOT 30 PARTITE 3709,28 2279,64 

 

 

senza domenica 13   
voci di spesa con 2 operat. con 1 operat. 
senza domenica -132,52 -66,26 
SCIA -50 -50 
TOT -182,52 -116,26 
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8 Varie ed eventuali 
a) attività formative autogestite dagli studenti: richieste modifica voci di spesa 
Il presidente comunica che è pervenuta una richiesta da parte di Samuele Piazza 
responsabile dell’iniziativa “Far festa” del gruppo Cake Away. 
Il presidente ricorda al senato degli studenti che nella seduta del 13 maggio 2013 il senato 
aveva concesso un finanziamento di € 2.470,00 al gruppo Cake Away all’interno del bando 
attività culturali 2013. 
Il gruppo Cake Away richiede una modifica delle voci di spesa, prevedendo circa € 128,20 
di spese per i gadget prodotti e € 226,90 euro di spese per la realizzazione di una brossura 
con funzioni di catalogo. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- preso atto della richiesta presentata 
delibera all’unanimità di autorizzare la spesa relativa alla realizzazione di una 
brossura e di non autorizzare le spese previste per i gadget prodotti. 



 
 
 

il segretario il presidente 
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8 Varie ed eventuali 
b) gestione pagina facebook del senato degli studenti 
Il presidente informa il senato degli studenti che si rende necessario individuare alcuni 
senatori che possano occuparsi in modo costante dell’aggiornamento della pagina 
facebook del senato degli studenti. 
In particolar modo si rileva la necessità di: 
- occuparsi della pubblicazione di tutte le informazioni riguardanti le iniziative e attività 
svolte dal senato degli studenti possibili per gli studenti in merito alle nostre attività; 
- diffondere e pubblicizzare le iniziative studentesche e gli eventi; 
- dare risposta ai quesiti pervenuti da parte degli studenti anche in merito alle 
problematiche che vengono segnalate. 
Il presidente, sentita la disponibilità degli interessati, propone al senato degli studenti di 
designare Giordano Basso, Andrea Bertanzon e Gabriele Fumai quali senatori incaricati 
alla revisione e all’aggiornamento della pagina facebook del senato degli studenti. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- ritenuta la necessità di rendere più fruibile e condivisa la pagina facebook del 
senato degli studenti 
delibera all’unanimità di designare i senatori Giordano Basso, Andrea Bertanzon e 
Gabriele Fumai quali incaricati alla verifica e alla revisione della pagina facebook del 
senato degli studenti. 
 




